

Atelier HiTube - Ort der Ingenieurkunst

Weil so viele Themen unter einem Dach nicht alltäglich sind, hier einige Informationen zu meinen formalen Abschlüssen und privaten Projekten, die das verständlicher machen.

1990 kam mein Buch „Prüfungsvorbereitung für Heilpraktikeranwärter“ auf dem Markt. Es erschien damals in fünf Auflagen bei Grundlagen&Praxis in Leer, bis der legendäre „Boericke“-Verlag 2015 seine Pforten schloss. Zur Vorbereitung auf diese schriftstellerische Arbeit hatte ich zuvor eine Heilpraktikererlaubnis erworben.

Zehn Jahre später habe ich einen professionellen Röhrenverstärker mit einer neuartigen Schaltung entwickelt und so meine spezielle Expertise in diesem Bereich erlangt. Das Schaltungsprinzip, über das auch die FAZ am 07. November 2007 berichtete, wurde damals als Gebrauchsmuster eingetragen.

Es dauerte weitere 15 Jahre, bis ich mich erneut gestalterisch betätigte. Mit dem Entwurf eines Herrenrings bewarb ich mich 2015 auf eine Ausschreibung des Künstlerdorfs Schöppingen. Das Stipendium dort hat mich auf die Idee gebracht, ein eigenes Atelier zu gründen.

Schreiben ist eine große Leidenschaft von mir. Das Buch „Meine Pfandleihe“ ist 2023 erschienen und aktuell im Buchhandel erhältlich.

Zum Jahresende erscheint mein Debütroman. Er spielt im Ruhrgebiet der 1980er Jahre. Die Geschichte um einen Zeitungsredakteur entführt die Leser:innen in diese Zeit zurück und lässt sie in Kreise blicken, in denen sie sich selbst wahrscheinlich nie bewegt haben.

